



SINTRACARBÓN
#LaLuchaContinúa



Sintracarbón invita a Sintracerejón y Sintramantop para que participen en la mesa de construcción del nuevo turno de trabajo

Riohacha, 1 de febrero de 2023

Sintracarbón, abanderada en la aplicación de los principios consagrados en sus estatutos, entre los que sobresale el principio de unidad de todos los trabajadores, extiende formalmente invitación a los dos presidentes de las organizaciones Sintracerejón y Sintramantop, para que, en representación de sus organizaciones, participen inicialmente en la primera reunión programada para el 15 de febrero de 2023, y puedan aportar ideas en consenso con la comisión de Sintracarbón; esto, después de haber definido con la administración de Cerejón el cambio de turno, implementando cuatro cuadrillas con relación 1-1.

La invitación a cada presidente de estas organizaciones, fue producto de una decisión consensuada al interior de la comisión de nuestra organización. Es parte de las acciones que consideramos nos hacen más fuertes y coherentes con nuestros principios de unidad, pensando en todos los trabajadores. Aunque hoy existan tres organizaciones sindicales, nuestro objetivo será siempre buscar la unidad y en eso estamos empeñados y comprometidos. Esta invitación puede ser el inicio para alcanzar ese objetivo.

Habilitamos los espacios para que cada representante legal de Sintracerejón y Sintramantop, oficialmente, hagan parte del proceso en representación de sus afiliados. Es un buen momento para avanzar, la oportunidad para actuar conscientemente como demandan los principios sindicales.

Esperamos la aceptación a esta invitación en pro de los grandes retos que tenemos por resolver.

¡Sin luchas, no hay victoria!

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL

Heli Arregocés
Presidente

f - t @sintracarbon

sintracarbon

www.sintracarbon.org

SINTRACARBON SINTRACARBON